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Savia nueva en las ondas 
Dos iniciativas jóvenes buscan su hueco en el espacio radiofónico local • Los 
alumnos del IES Zorrilla esperan dar el salto a FM con su programa diario y 
JOC-E presenta Onda Expansiva 
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Santiago Rodríguez (i.) y Sergio Rodrigo (d.) junto al equipo de Onda Expansiva. 
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Son las 11.10 y aquí y ahora comienza Somos el Zorrilla. En este programa diario 
comentamos las noticias del día, fomentamos tu participación y repasamos la actualidad 
deportiva en nuestra tertulia. Ah, y no te olvides de ‘La guinda’, donde repasaremos al final 
del programa la crónica social». Así comienza -más o menos- cada mañana el recreo en el 
IES Zorrilla de la capital, donde a lo largo de 20 minutos una docena de alumnos de 1º de 
Bachillerato y de 4º de ESO realizan un programa de radio que aspira a dar el salto a la 
frecuencia modulada local. Andrés Rodríguez es uno de los alumnos participantes en esta 
iniciativa, continuación del proyecto impulsado por el coordinador de actividades 
extraescolares del centro, Miguel Ángel Sánchez Martín.  
 
El joven Andrés Rodríguez, alumno de 1º de Bachillerato recuerda que recientemente 
entrevistaron a Bueno, el jugador del Real Valladolid, y que cada día entrevistan a sus 
propios compañeros «a pie de patio y en la plaza de San Pablo», donde se les pregunta 
por la actualidad local y nacional. 
«Contamos con unos medios bastante modernos y entre todos hemos montado la línea 
interna de comunicación e instalamos unos monitores en el patio para no perder la 
continuidad en los inalámbricos», explica Rodríguez. 
 
«Los chavales están muy ilusionados con el proyecto y hay que reconocer que la radio le 
da ‘vidilla’ al centro y contribuye a fraguar una personalidad propia en el ‘Zorrilla’», 
reconoce el jefe de estudios, José María Álvarez Maestro, quien apunta que también la 
profesora de música, Ana Villagrá, merece una mención como alentadora del espíritu 
radiofónico en las aulas del instituto Zorrilla. 
 
«Existe el proyecto de que en un plazo de uno dos meses se comience a emitir en FM, los 
chicos ya se han puesto en contacto con el Ayuntamiento para informarse de los permisos 
y licencias necesarias y en el Claustro estudiaremos la viabilidad del proyecto», confirma el 
jefe de estudios. 
 



Onda Expansiva. Quienes ya tienen claro su salto a las ondas son los responsables de 
Onda Expansiva Radio, el proyecto que surge dentro de la Asociación Juvenil JOC-E de 
Valladolid y que cuenta con el respaldo del Consejo de la Juventud, simbolizado en su 
presidente, Sergio Rodrigo, y del Ayuntamiento, a través de Santiago Rodríguez, jefe del 
centro de programas juveniles del Consistorio. Ambos arroparon ayer la presentación de la 
nueva emisora junto a Gustavo Rodríguez, presidente de JOC-E y los jóvenes Virginia y 
Nacho (en la imagen).  
 
A la presentación matutina le siguió otra a las 20.00 hora en el bar Penicilino, donde se 
desglosó la parrilla de programación de la nueva emisora y también tuvo lugar la actuación 
del grupo Otro Teatro. A lo largo de la semana se sucederán varios actos de presentación 
en sociedad, en la sala Mambo y en el Espacio Joven del Ayuntamiento. El futuro de las 
ondas, en su dial.  

 


